



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>44 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>666V6145A</b>
Prix	<b>198 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice, charmant 2/3 pièces avec belle vue Dégagé situé dans une belle résidence au 175 route de bellet avec magnifique vue sur les montagnes nicoises et la vieille ville, proche du centre-ville et de l'aéroport, charmant 2/3 pièces au 2ème étage d'une surface totale de 44,5m2 (34,5m2 carrez) composé d'une loggia de 10m2 avec rangement qui peut servir de chambre d'appoint, d'un agréable salon/salle à manger avec cuisine semi-ouverte donnant sur une terrasse profonde de 7m2, d'une chambre qui donne également sur la terrasse et d'une salle de bains avec toilette. Cave en sous-sol. Ascenseur. La ...

*Nice, charming 2/3 rooms with nice open view located in a beautiful residence at 175 route de bellet with magnificent views of the nicoises mountains and the old town, close to the city center and the airport, charming 2/3 room apartment on the 2nd floor with a total area of 44.5m2(34,5m2 carrez) composed of a 10m2 loggia with storage which can be used as an extra bedroom, a pleasant living/dining room with semi-open kitchen opening onto a deep 7m2 terrace, a bedroom which also opens onto the terrace and a bathroom with toilet. Cellar in the basement. The residence has a beautiful swimming ...*

## SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

